

VACCINATION

LA FSMI-FO SAISIT LE MINISTRE DE L'INTÉRIEUR

A l'instar de ce qui a été décidé légitimement pour les sapeurs-pompiers,

La FSMI-FO demande que TOUS les personnels, actifs et administratifs, contraints de par la nature de leurs missions à être au contact du public, puissent, sous réserve du volontariat, être considérés, sans délai, prioritaires à l'accès à la vaccination contre cette maladie.

La FSMI-FO pour défendre vos intérêts

FSMI

FORCE OUVRIÈRE

Fédération de Syndicats du Ministère de l'Intérieur



08-01-2021